
「揖保川を語り、生かす集い」網干会場 結果速報    

 ◆日時：平成１５年５月１１日（日）（１４：００～１６：３０） 

 ◆場所：姫路市 網干市民センター 大ホール 

 ◆参加者：委員９名、発表者５名、河川管理者 15 名、一般参加者 67 名 

１．開会 

 開会挨拶 藤田委員長 

２．揖保川流域委員会について 

 ｢河川整備計画について｣ 国土交通省姫路河川国道事務所 那須所長 

 ｢揖保川流域委員会の活動状況について｣  藤田委員長 

３．住民からの意見発表 

  ５名の方より意見が発表されました。 

   ①河盛史郎氏(姫路市、明日を語る西姫路住民懇談会) 

②小野広治氏(姫路市) 

③瀧本則夫氏(姫路市) 

④大脇和代氏(姫路市、姫路市議会議員) 

⑤圓尾哲也氏(姫路市、西播愛鳥会) 

※各発表者の意見の要点は、結果概要にまとめさせていただきます。しばらくお待ち下さい。 

意見発表後、会場の参加者より発言がありました。水質の保全、消防用水の確保、内水排除対

策等に関する意見が出されました。 

４．話題提供 

  ・「揖保川の舟運と網干地域の発展」増田委員 

・｢干潟の自然環境｣        栃本委員 

５．意見交換 

会場の発表者以外の参加者を交え、意見交換が行われました。井堰の管理、昔の揖保川下流部

の状況、生物に配慮した護岸整備等に関する意見が、会場から出されました。 

最後に藤田委員長より、集会のまとめが行われました。 

 

６．閉会 

※集会における発言の要点を掲載した結果概要、及びすべての発言内容を掲載した詳録を現在作成中で

す。しばらくお待ち下さい。 


